

etcétera

para entender a los medios

AGENDA

BLOG

DÍA A DÍA

ENSAYOS

COLUMNAS

CUENTOS



Medio centenar de farmacias inician venta de marihuana en Uruguay



Falso que las mujeres en China no puedan casarse con extranjeros (sí es un bulo y sí caímos)



Twitter



Compartir



Correo electrónico



Comentario



Impresión



Exportar PDF



Audio



Aumentar letra



Disminuir letra



Aumentan solicitudes de aborto en países de Sudamérica afectados etcétera por el zika

23 de junio 2016 12:38

Un estudio publicado este jueves por la revista especializada “New England Journal of Medicine”, revela que los países afectados por el zika en Sudamérica han registrado un incremento en las solicitudes de aborto.

El trabajo ha analizado el número de peticiones de interrupción del embarazo registradas por la ONG holandesa Women on The Web, que ayuda a abortar con fármacos a mujeres que no tienen acceso a una intervención médica. Indica que en todos los países que emitieron alertas por el zika y que tienen restricciones al aborto, las peticiones online a la ONG aumentaron de forma muy significativa.

En Brasil, el país más afectado por el virus, se duplicaron las solicitudes, al igual que en Ecuador y Venezuela. Las tasas aumentaron al menos un tercio en la mayoría de los otros países analizados. En los países que no emitieron una alerta, no hubo repunte, señala el documento.

De acuerdo con Abigail Aiken, investigadora de la Universidad de Texas y coautora del estudio, es difícil obtener datos fiables sobre las decisiones reproductivas de las mujeres en Latinoamérica, dado que muchas mujeres han usado métodos poco seguros para abortar o recurrido a métodos clandestinos, resalta.

Consideró que no basta con que los gobiernos alerten a las mujeres de los riesgos del zika, sino que también deben esforzarse para asegurar que tengan acceso a opciones reproductivas seguras, legales y accesibles.

Hasta el momento, el virus del zika solo causa síntomas leves en la mayoría de los casos, pero también está asociado a malformaciones cerebrales en el feto. En muchos de los países afectados, el aborto está muy restringido, por lo que las mujeres embarazadas pueden verse obligadas a tener hijos que en realidad no desean. Ante esta situación la propia Organización Mundial de la Salud (OMS) ha pedido que los países donde circula el virus faciliten el acceso a la terminación del embarazo a todas las mujeres que lo deseen.

(Con información de *El País*)



Correo electrónico Comentario Impresión

Twitter

Compartir

Blog

blog de la redaccion

Temas relacionados

1. En cinco países de Latinoamérica aumentan los casos de Guillain-Barré, síndrome relacionado con el Zika
2. Reporte Sudamérica
3. Google y Uruguay firman acuerdo para mejor conectividad entre EU y Sudamérica
4. Aumentan casos de Zika en México: Secretaría de Salud
5. OMS admite que aumentan las evidencias sobre el vínculo entre el Zika y la microcefalia
6. Aumentan solicitudes de información al gobierno federal

Comentarios

Hay 0 comentarios en este artículo
 Sé el primero en agregar un comentario

AUTORES

DE NUESTRO ARCHIVO
 DIARIOS DF

CUENTOS

¿QUIÉNES SOMOS?

HEMEROTECA

TÉRMINOS Y CONDICIONES AVISO DE PRIVACIDAD VENTAS CONTACTO